



令和5年度  
コミュニティ・スクール福間南  
学校通信 1月号

令和6年1月9日  
福津市立  
福間南小学校



# 新しい年、辰年のはじまりです!

新年あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願ひ致します。

慌ただしい年末を終えてのお正月、子供たちはお手伝い等を通して御家庭で活躍することができたでしょうか。今年のお正月は様々な出来事があり、子供たちも不安な気持ちがあるのではないかと思います。何かお困りのことがあれば遠慮なく学校に相談してください。

一年間のまとめとなる3学期、コロナ感染症をはじめ、インフルエンザ等の予防に努め、子ども達には楽しく、元気よく学校に来て欲しいと思っています。



今年辰年。辰年には次のような意味があるそうです。

- 辰（たつ）は「力」や「隆盛」の象徴。
- 辰年は、これからの成長を形作っていく年であるとともに、努力が実る年。

そんな辰年に、本年度の目標である「自分の良さを発揮し、自ら学びを創り出すことができる子供」をよりよく実現するため、自分が「できていること」と「これからできるようになりたいこと」を明確にして欲しいと思います。まずは自分をふりかえることが大切です。福間南小学校の子供たちは一人ひとりが一学期と比較すると色々なことができるようになっていきます。人によって、できるようになったことは違いますが、その「できるようになったこと」をしっかりと認識し、「自分を肯定的に見て欲しい」と思います。一人ひとりにその子が持っている良さがあるのです。そして自分の良さを理解しつつ「次の目標を決めて欲しい」のです。「自分の良さを伸ばす」「友達の良いところを見つける」「進んで学習に取り組む」「体を動かし体力をつける」「学校を動かす高学年として手本をしめす」など自分が挑戦したいことを決めて努力することが成長する上で大切ではないでしょうか。

できるようになった自分を認め、さらに新しいことにチャレンジして、まとめの学期である3学期を過ごして欲しいと思っています。



# 福岡県小学校児童画展で福岡県美術協会賞を受賞

昨年度に引き続き本年度も福岡県小学校児童画展において、本校児童の作品が特選や入選に数多く選ばれ、光栄なことに上記の学校賞を受賞いたしました。福岡市美術館では本校の児童の作品をはじめ、県内の特選作品が数多く展示されました。私も6日に鑑賞に行きましたが、素晴らしい力作ぞろいの中で、本校児童の作品は特に輝いていました。

なお、福津市宗像市の入選作品は、イオンモール福津のイオンホールにおきまして、12月26日から1月4日まで、児童画展入選作品展として展示されました。今回受賞した皆様、本当におめでとうございます。

## 育っています。自ら考え行動する力!!

本校の高学年の児童が、楽しい学校をつくるために自ら考え、積極的に委員会活動に取り組んでいることや、放送委員会の活躍については、先月お知らせした通りです。

放送委員会以外でも、福招き年賀状を送るための募金活動を中学生と一緒にやるCS委員会や、学校の体力づくりのために福岡県のスポコン広場の種目の説明を行うスポコン委員会など、児童の活動は大変積極的です。

今後も、楽しい学校をつくるため、自分たちでできることを、考え、実行して欲しいと思っています。



募金活動をするCS委員会

種目を教えるスポコン委員会

## 1月の主な行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
1	月	元日 学校閉庁日	17	水	6年キャリア教育
2	火	学校閉庁日	18	木	6年キャリア教育
3	水	学校閉庁日	19	金	クラブ活動
4	木		20	土	
5	金		21	日	
6	土		22	月	
7	日		23	火	
8	月	成人の日	24	水	福間中学校入学説明会
9	火	3学期始業式・3校あいさつ運動	25	木	子ども会議
10	水	3校あいさつ運動	26	金	
11	木	給食開始	27	土	
12	金	委員会活動	28	日	
13	土		29	月	
14	日		30	火	
15	月		31	水	
16	火				

